

Leverkusener Anzeiger, 10-08-2021

Krimiautorin entdeckt den Niederrhein

Leverkusenerin Regina Schleheck nutzt den Lockdown für ein neues Buch.

Wie so viele ihrer Kolleginnen und Kollegen nutzte auch die Leverkusener Autorin Regina Schleheck die Zeit des Lockdowns zum Schreiben eines neuen Buches. Sie selbst nennt es liebevoll „Corona-Kind“. Der eigentliche Titel lautet aber „Mörderisches vom Niederrhein“

...

... Somit ist ihr neues Buch (Gmeiner Verlag, 12 Euro) einmal mehr nicht nur kurzweilige Kriminallektüre, sondern ein schöner Fundus der Regionalgeschichte und Appetitmacher für den nächsten Wochenendausflug. (frw)

www.regina-schleheck.de

www.gmeiner-verlag.de

www.ksta.de/region/leverkusen
(Artikel online nicht verfügbar)



Regina Schleheck lässt wieder morden.
Foto: Barb D-Man